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国公立大学 ２名合格 

■高知大学 教育学部学校教育教員養成課程    １名     

■岡山県立大学 保健福祉学部栄養学科    １名     

   私立大学３７名、短期大学１３名合格  

■岡山商科大学    7名  ■岡山理科大学  ５名 

■川崎医療福祉大学  ２名  ■環太平洋大学  １名 

■山陽学園大学    ５名  ■就実大学    １名 

■ノートルダム清心女子大学 １名  ■倉敷芸術科学大学  １名 

■福山大学   １名 ■関西福祉大学 ２名 ■流通科学大学  ４名 

■大阪商業大学 １名 ■大阪工業大学 １名 ■京都産業大学  １名 

■阪南大学   ２名 ■四国学院大学 １名  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

□倉敷市立短期大学 １名 □川崎医療短期大学 ２名 

□作陽短期大学   １名 □山陽学園短期大学 ４名  

□中国短期大学   ５名  

邑久高校 令和２年度  

☆卒業生 進路実績☆ 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専門学校（医療系） ７名合格 

●旭川荘厚生専門学院（看護学科） ２名 

●岡山医療センター附属岡山看護助産学校（看護学科） １名 

●岡山医療福祉専門学校      １名 

●岡山高等歯科衛生専門学校    １名 

●ソワニエ看護専門学校      ２名   

   大学校・専門学校（医療系以外） ５７名合格 

●岡山科学技術専門学校      ●岡山情報ビジネス学院    

●岡山ビジネスカレッジ      ●岡山ビューティモード      

●岡山理科大学専門学校      ●中国職業能力開発大学校 

●西日本調理製菓専門学校    ●専門学校ビーマックス    

●北部高等技術専門校美作校    ●中国デザイン専門学校  他 

 

 就職 ２７名 全員合格 

＜公務員＞ ◇瀬戸内市役所 ◇海上自衛隊 

＜企 業＞ ◆アートコーポレーション  ◆ENEOSウイング中国支店  

◆岡山三相電機 ◆岡山村田製作所 ◆賀陽紙器  

◆クラップスドコモショップ ◆合同セラミックス ◆香福 ◆コーワン  

◆品川リフラクトリーズ㈱西日本工場  ◆ジップ ◆セラテクノ備前工場  

◆天満屋ストア ◆東洋紡フォトケミカルズ ◆ナカウン ◆日宝綜合製本  

◆日本ノート岡山工場 ◆ネクサス ◆ハローズ  ◆社会福祉法人P.P.P  

◆メルヘンフード ◆ヨシナガファインテック  

◆ヨータイ日生工場 ◆医療法人社団良友会山陽病院 

 

就職率 

１００％ 

達成!! 

 



 

 

 

 

 

◇高知大学 教育学部 学校教育教員養成課程 科学技術教育コース  長船中学校出身 
私は国公立大学への進学を目標としていました。そのために「努力したこと」を２つ挙げたいと思います。 

まず、部活動です。私はヨット部に所属していました。初めての競技で分からないことだらけでしたが、筋トレや海

上での練習で「常に先のことを考える」ように心がけました。次に何をしないといけないか、その次には何をしないと

いけないかと、優先順位をつけて行動しました。 

次に学習面です。私は定期考査前に、うろ覚えがないか確認し、単語や公式もチェックしました。校外模試は２週間

ぐらい前から、復習をしっかりして受けました。共通テスト対策では、放課後補習と12月からの対策授業に加えて個別

指導もしていただきました。ほかにも学校で受ける模試とは少し違った、１日で５教科７科目をこなす模試も受け、こ

れが自信につながりました。私にとって毎日決まった形での文武両道は想像以上に難しく長続きしませんでした。だか

ら時期を決めて、メリハリをつけてやりました。中国大会、インターハイの時は宿題をきちんとする。定期考査の期間

中は部活がないからそのときは、別の参考書も解いてみる。特に3年の夏からは朝早くから学校に来て、放課後遅くま

で自習をしました。今は「文」の時期なのか、それとも「武」の時期なのかを考えて、実行しましょう。何もしないの

が一番もったいないです。 

皆さんにこれから身に着けてほしいことが２つあります。「計画的に行動すること」と「ＯＮとＯＦＦの切り替えを持

つこと」です。ちょっとした意識の違いが３年後には大きな違いになります。自分が頑張った分だけ良いことがあると

信じて頑張ってください。邑久高生の皆さんならきっと大丈夫！！ 陰ながら応援しています。 

 

◇岡山県立大学 保健福祉学部 栄養学科  伊里中学校出身 
私は１年生の時から岡山県立大学に進学するという強い意志をもって高校生活を送り，学校推薦型選抜で合格するこ

とが出来ました。合格に向けて頑張ったことは3つあります。 

 １つ目は，評定５を目指すことです。受験で使う教科はもちろんのこと，その他の教科も高得点がとれるよう勉強に

励みました。私は授業を真剣に受け，学校から帰ってからはすぐに仮眠をとることが多かったので，寝る前や早起きし

て苦手だと思ったところを中心に復習するように心がけていました。部活動や地域学「セトリー」の活動との両立は大

変でしたが，自分の生活スタイルに合わせた勉強法を見つけたことが，勉強の習慣をつけることにつながったと思いま

す。評定は受験資格に関わってくるので，自分に合った勉強法を見つけて高い評定がとれるよう頑張ってください。 

 ２つ目は，積極的に様々な活動に取り組み，経験を重ねることです。私は料理コンクールやボランティア活動，セト

リーの研究・発表，吹奏楽部の副部長などを経験してきました。これらの経験は自身の理想像を築くことにつながった

し，面接では経験を元に自分をアピールすることが出来ました。面白くない，面倒くさいと思わずに，自分の進路に関

することや，興味のあることにとにかく挑戦してみてください。 

 ３つ目は早いうちから受験に向けて学習計画を立てておくことです。新型コロナウイルスの影響で自宅待機の期間が

あったため，時間を有効活用し，口頭試問に向けて自分の苦手な科目の勉強に集中して取り組めました。その期間がな

ければ受験までに間に合っていないか，かなりギリギリだったと思います。悔いのない受験ができるように早いうちに

対策しておくことを強くお勧めします。自分の心と体の健康も大切にしてください。皆さんの健闘を祈っています。 

 

◇倉敷市立短期大学 服飾美術学科  邑久中学校出身 
私が高校生活で学んだことは，継続することの大切さです。私は高校１年生から３年生までで大きく変わることがで

きました。１年生の頃は，毎日目的なく何となく過ごし，欠席することもありました。２年生になって，自分の将来の

夢がデザイン関係だと明確になり，選択授業で「素描」を学び，欠席することがなくなりました。美術経験がゼロの私

にとっては，「素描」の授業についていくのに必死で，分からないところは図書館へ行き調べるようにしました。受験前

は毎日放課後に残って，人体クロッキーを描き続けました。完成した合計２００枚の作品を見て自分の成長を感じ，と

ても嬉しかったのを覚えています。そこで初めて小さなことでも継続することに意味があると気づきました。 

２年生からは美術だけでなく，テストも頑張るようになりました。私はとにかく負けず嫌いなので，必ず自分が納得

するまで勉強するようにしていました。分からないところは先生に聞きに行ったり，友達と教え合ったりし，家庭での

学習時間も増やしました。１つ後悔しているのは，もっと早くからきちんと勉強しておくべきだったということです。

苦手なことでも一生懸命全力で頑張ると，こんなにも楽しくなるということにもっと早く気づけばよかったです。 

小さなことでも毎日コツコツと努力することで大きな成果につながるということをこの３年間で強く実感しました。 
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自分の目標に向かってコツコツと頑張ってください。早くから先生のところに相談に行ってください。体調には本当

に気をつけてください。しっかりと食べてしっかり寝てください。皆さんのことをいつも応援しています。 

 

◇岡山医療福祉専門学校 看護学科  上道中学校出身 
私は１年生の頃からこの専門学校に進学しようと考えていました。そのために高校生活で特に頑張ったことは３つあ

ります。１つ目は現代文のテストで常に高得点を取ることです。試験科目に現代文があったので早いうちから長文を読

んで正確に答える力を身につけました。思うようにテストで点数がでない時期もあり大変でしたが，あきらめずに勉強

を続けました。２つ目は漢字検定準２級の取得です。私が受けたAO入試には資格による加点制度があった為，１年生

で３級を取得し，３年生で準２級を取得しました。準２級には今まで知らなかった四字熟語がたくさんありましたが毎

日コツコツと勉強しました。３つ目は面接練習です。面接は想定していなかったことも聞かれるので，その場で対応で

きる力が必要です。その力をつけるために何度もいろいろな先生と面接練習をしました。その際に必ず行っていたのは

練習が終わってからの振り返りです。良かったところや改善したほうがいいと思うところなど，先生からのアドバイス

をノートに書き出して１つずつ課題をクリアしていきました。実際に，面接では想像していなかった質問もありました

が，すべて答えることができたのは面接練習のおかげだと思っています。 

自分の志望校については詳しく調べたり，オープンキャンパスに行ったりなどして，その学校のことを知りつくして

ください。自然とやる気が出てきて合格に一歩近づけると思います。自分を信じて試験が終わったときに「後悔はない」

と言えるように最後まであきらめずに頑張ってください。応援しています。 

 

◇瀬戸内市役所  邑久中学校出身 
私が本格的に試験勉強を始めたのは２年生の冬でした。それまで私には、特にこれと言って進みたい進路もなく、就

職先にも悩んでいました。そんな時に邑久高校の先生方が私の性格を見越したうえで、市役所をすすめてくださり、私

自身も社会貢献したいと考えていたので、第１志望を市役所に決定しました。早い段階で、明確な目標を設定すること

で明確な対策ができ、モチベーションにもつながりました。目標設定した時から予備校に通い勉強し始めました。学校

の授業では公務員対策はしていないので、積極的に予備校や塾に通うのがいいかもしれません。勉強自体は学校で習う

レベルのもので難しくはなかったのですが、私が困ったのは、志望動機でした。社会に貢献したいという気持ちはある

けれど、それだけでは、採用してもらえません。そこで私は先生方や公務員として働いている先輩方の話を聞き志望理

由を考えました。その時に意識したのは、自分の経験したことをどうやって志望理由に盛り込むかです。やっていない

ことは書けないので、実際の体験に理由付けを考えました。だから、１・２年生は、今のうちにたくさんのことを経験

しておいてください。自分の経験したことや、その経験から学んだことは、面接でも自信をもって話すことができます。

そして最後に１・２年生の皆さんには、自分と向き合う時間をつくってほしいです。自分の進路は他の誰かに任せるこ

とはできません。分からないことがあれば、先生や先輩に聞いてください。必ず力になってくれます。自分を貫いて最

後まで頑張ってください。陰ながら応援しています。 

 

◇株式会社 岡山村田製作所 製造業  上南中学校出身 
私は高校１年生の頃は美容に興味があったので，美容の専門学校に何度も見学に行っていました。ところが母が病気

になったことで，不安と焦燥感で胸がいっぱいになり，進路の話になるといつも答えを出せず，何となく過ごしていま

した。２年生の後半になって改めて自分が本当にやりたいことは何か考えたとき，美容には興味があっただけで，仕事

にまではしたいと思わなかったため，就職することにしました。皆さんもきっと進学するか就職するかで迷う時がある

と思います。ですが，そんな時もあっていいと私は思います。それはあくまで自分がやりたいことを見つけた時にやり

続けるための充電期間だと思っています。 

目標のある人，ない人に関わらず皆さんにしておいてほしいことが２つあります。１つは勉強です。目標がない人は，

やりたいことがないからやらないではなくて，やりたいことを見つけるためにやろうと思ってください。それは，たと

え勉強でなくてもいいです。掃除でも，友達や家族の支えになることでも何でもいいと思います。そこから何かを学ぶ

ことも勉強だと思います。沢山勉強をしておけば必ず様々な場面で役に立つ日が来ると思います。 

もう１つは，何事も人と比べないことです。自分は自分です。誰かがしたから自分はしなくていいとか，あの人がこ

のくらいなら自分はまだ大丈夫だとか，他人と比べて自分を決めないでください。皆さんには是非，自分から率先して

しようとか，自分はこのくらいだからもっと頑張ろうとか，自分の意志で積極的に行動してほしいです。自分から行動

することはとても勇気がいることだと思いますが，きっとあなたを認めてくれて，一緒になって行動してくれる人がい

ると思います。これらのことを実践するかどうかはあなた次第ですが，していて損はないと思います。皆さんが笑顔で

卒業できることを心から祈っています。頑張ってください。 


